

1506/AB XXII. GP

Eingelangt am 23.04.2004

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Bundesministerium für Gesundheit und Frauen

Anfragebeantwortung

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 1498/J der Abgeordneten Lunacek, Freundinnen und Freunde** wie folgt:

Frage 1:

Die angesprochenen „Heilungsseminare“ sind mir nicht bekannt.

Frage 2:

Diese Ansicht teile ich nicht.

Fragen 3 und 4:

Da ich davon ausgehe, dass diese - wie bereits zu Frage 1 ausgeführt, mir unbekannten - „Heilungsseminare“ weder von den meiner Aufsicht unterstehenden Gesundheitsberufen noch im Bereich der Kranken- und Unfallversicherung angeboten werden, sehe ich keine Möglichkeiten einer aufsichtsrechtlichen Handhabe gegen die in Rede stehenden Seminare.

Ebenso fällt die Tätigkeit von Seelsorgern/Seelsorgerinnen nicht in den Wirkungsbereich meines Ressorts.

Frage 5:

Ich bin stets gegen jede Form der Diskriminierung von Menschen eingetreten und werde dies auch in Zukunft tun. Dies gilt selbstverständlich auch im Zusammenhang mit Diskriminierungen auf Grund der geschlechtlichen Orientierung eines Menschen.